



Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 092/2022

IMPULSA TOLUCA MODELO DE PROXIMIDAD CON ACCIONES DE INTELIGENCIA COLECTIVA

- *El Presidente Municipal toma protesta a los integrantes del Consejo Municipal de Seguridad*
- *Lo conforman los tres órdenes de gobierno, la sociedad civil, empresarios, mujeres y jóvenes*
- *La Policía Municipal recorre las calles casa por casa para recuperar la confianza de la gente*

Toluca, Estado de México, 25 de febrero de 2022.- En Toluca se cambia el enfoque tradicional para enfrentar la inseguridad: hoy se hace con un modelo basado en acciones de proximidad, en el cual las tareas de la policía municipal parten de la confianza e inteligencia colectiva de la población para llevar a acciones operativas de reacción inmediata, afirmó el Presidente Municipal.

Durante la sesión de Instalación y Primera Sesión Ordinaria del Consejo Municipal de Seguridad, el alcalde tomó protesta a sus integrantes y reiteró la relevancia de que la sociedad forme parte de este cuerpo colegiado, además de los tres niveles de gobierno, empresarios, mujeres y jóvenes, ya que la seguridad pública es más que sólo patrullas y policías.

Además, hizo hincapié en que los elementos de la policía municipal de Toluca recorren las calles casa por casa para iniciar la recuperación de la confianza de la gente.

Con este modelo –explicó– se busca lograr que la gente confíe en sus instituciones de seguridad, que abra las puertas de sus hogares y comparta cómo transcurre su día a día, dé información de su cuadra, colonia, barrio, para así diseñar estrategias que tengan éxito, porque nadie conoce mejor la situación que los propios vecinos.

El papel de la autoridad es fundamental en esa reconstrucción del tejido social porque, mientras se ayuda a satisfacer las necesidades básicas para el desarrollo individual, familiar y comunitario, las personas se enfocan en mejorar su calidad de vida sin la incertidumbre que prevalece cuando existe ingobernabilidad y la desconfianza se acrecienta.

Finalmente, el primer edil refrendó su compromiso para lograr que Toluca sea una ciudad segura para toda su población; que la conjunción de esfuerzos, la disposición y voluntad política permitirá devolverle a la ciudadanía su tranquilidad para recorrer las calles de su ciudad, su confianza para volver a casa en el transporte público, la felicidad de ver a sus hijas e hijos jugar sin preocupaciones.



"2022. Año del Quincentenario de la Fundación de Toluca de Lerdo, Capital del Estado de México"

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

En su intervención, el representante del Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública del Estado de México indicó que la instalación del Comité es muestra del compromiso que el Presidente Municipal de Toluca y su equipo de trabajo tienen con los vecinos de la capital, y que este modelo de proximidad permitirá fortalecer la gestión de seguridad pública y la legitimidad de los policías frente a los ciudadanos.

Asimismo, se integraron cinco comisiones de trabajo, se aprobó el calendario de sesiones ordinarias y ocho acuerdos sobre cómo se deberán efectuar las próximas sesiones.